

**SALVEMOS EL MUNDO CON LA FUERZA Y ENERGÍA SANTANDEREANA**

**PROponentes**

**EDGAR MAURICIO CARREÑO DIAZ**

**JOUSSEF CHARLIE NAJM GARZÓN**



**BUCARAMANGA, SANTANDER**

**LIDEREMOS, UN PROPÓSITO PARA SANTANDER**

## SALVEMOS EL MUNDO CON LA FUERZA Y ENERGÍA SANTANDEREANA

Nuestro día a día es un constante avance, un camino sin fin con múltiples senderos llenos de paisajes infinitos. Desde las épocas más antiguas hasta el siglo XXI, la humanidad ha evolucionado, un proceso que ha estado estrechamente interconectado con el medio ambiente. Este, que antes era solo un telón de fondo, ha pasado a ser el actor principal de nuestra historia, un protagonista que no solo ha influido en los eventos, sino que ha moldeado y definido el destino de nuestra civilización.

En sus primeros momentos, la humanidad vivió como parte integral de la naturaleza, entendiendo sus ciclos y respetando sus límites. El medio ambiente no era solo un recurso para explotar, sino un elemento sagrado, esencial para nuestra supervivencia y bienestar colectivo. Sin embargo, con el paso del tiempo, especialmente durante la Revolución Industrial, la relación entre el ser humano y la naturaleza sufrió una transformación radical. La expansión de las ciudades, la explotación masiva de los recursos y el surgimiento de tecnologías para controlar el entorno marcaron un cambio profundo en nuestra manera de percibir el mundo.

El desarrollo económico y científico, que inicialmente prometía grandes avances, terminó por convertirse en el antagonista de la historia, enfrentándonos ahora a los estragos del progreso desmedido. El cambio climático, la pérdida de biodiversidad, la contaminación y la deforestación nos han mostrado que no podemos seguir ignorando las consecuencias de nuestra interacción con el medio ambiente. La crisis ecológica es ahora un desafío global que afecta todos los aspectos de nuestra vida: desde la seguridad alimentaria hasta la salud pública, desde la economía hasta la estabilidad social. Ya no podemos seguir girando en torno a un progreso ciego y unilateral.

Hoy, la sostenibilidad, la economía circular, la transición energética y la restauración de ecosistemas son solo algunos de los caminos que debemos recorrer para asegurar un futuro viable. Pero esta transformación no puede ser el esfuerzo de unos pocos; debe ser un cambio colectivo, un ecosistema integral que combine diversas áreas estratégicas de forma armoniosa. Por ello las energías renovables son el futuro, y EL FUTURO ES HOY.

Sin embargo, es importante reconocer que, a pesar del avance en la generación de energía limpia, aún existen grandes desafíos relacionados con el acceso a la energía. Para muchas personas, el acceso a la electricidad se ha convertido en un privilegio y no en un derecho,

especialmente en áreas rurales y apartadas. Las dificultades geográficas, como la lejanía de los puntos de conexión, y los altos costos asociados a la infraestructura, han dejado a muchas familias sin acceso a este servicio esencial. Además, la situación económica de muchas familias no permite afrontar los costos elevados de la energía tradicional.

Por eso en Santander, estamos decididos a ser actores clave en este cambio global. Aprovecharemos nuestra rica biodiversidad y recursos naturales para promover un desarrollo sostenible que respete lo que la naturaleza nos brinda, asegurando su protección para las generaciones futuras. Uno de nuestros principales objetivos es convertir al departamento en un líder en energías renovables, específicamente en la generación de energía a través de granjas solares que nos permitan abastecer a toda la región y, a su vez, contribuir a la lucha contra el cambio climático.

A través de Force Energy, queremos ser los líderes de la transformación energética. Nuestra misión es colocar la energía limpia en el centro de nuestro futuro, no solo como una necesidad, sino como una oportunidad para todos. Force Energy será el motor de un ecosistema de desarrollo en el que se conecten las energías renovables, las inversiones internacionales, la creación de granjas solares, la emisión de bonos de carbono y el financiamiento de proyectos que cambiarán el rumbo de Santander y de Colombia.

Este proyecto no solo busca generar energía limpia, sino también mejorar la calidad de vida de los colombianos y brindar beneficios económicos a mediano y largo plazo. Todo esto será posible con el apoyo de visionarios que comparten el mismo sueño: ver a Santander liderar la transición energética de Colombia. Juntos, con este impulso colectivo, generaremos un ecosistema integral que abarque: desde la atracción de inversionistas hasta el fortalecimiento de las comunidades, el marketing territorial, pasando por la educación en energías renovables, el impacto social y ambiental, y el reconocimiento internacional.

Por eso, en Santander, es aún más crucial crear soluciones energéticas viables que sean accesibles para todos. La energía solar, una fuente gratuita y abundante que está disponible todos los días, representa una alternativa real para aquellos que hoy viven sin electricidad o sufren cortes constantes. A través de proyectos que fomenten el uso de paneles solares, podemos garantizar un servicio energético estable y asequible para las comunidades más vulnerables, sin importar su ubicación geográfica o su nivel económico.

Ya más de 32 mil familias colombianas se benefician de la energía generada por paneles solares. Este es solo el comienzo, pues Santander tiene un potencial extraordinario para convertirse en una potencia mundial en energías limpias. Pero para lograrlo, necesitamos soñadores que estén alineados con la visión de un futuro más verde y justo. Nuestro objetivo es romper con el modelo de “dañar para tener” y avanzar hacia una vida donde la sostenibilidad sea la norma.

La humanidad y el medio ambiente pueden avanzar juntos hacia un futuro más equitativo, sostenible y resiliente, donde la colaboración, la innovación y el compromiso nos permitan crear un mundo mejor para las generaciones venideras. Desde Santander, con nuestra riqueza natural y nuestro compromiso con las energías renovables, estamos listos para liderar este camino hacia un futuro más consciente y responsable con el entorno.

